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第２回 八尾小学校・樫尾小学校統合検討協議会 議事概要 

 

 

開 催 日：令和５年１月１８日（水） 

開催時間：１９時３０分～１９時５５分 

開催場所：八尾コミュニティセンター 

出 席 者：田中会長、宮田副会長、大井委員、長谷川委員、村上委員、江本委員、 

     村杉委員、岩脇委員、沖野委員、髙野監事 

事 務 局：教育委員会事務局次長   古西 達也 

     学校再編推進課長     山口 雅之 

     学校再編推進課長代理   高岡 太郎 

     学校再編推進課計画係主査 春田 圭介 

     学校再編推進課計画係主任 村石 篤彦 

 

≪開会≫ 

【司会】    第２回八尾小学校・樫尾小学校統合検討協議会を開催する。 

        本日は、委員全員が出席している。 

（会長 挨拶） 

 

≪前回振り返り≫ 

【会長】    前回会合で、「令和６年４月１日に樫尾小学校は八尾小学校へ統合する」、 

        「統合場所は現在の八尾小学校とする」、「統合にあたっては樫尾小学校区 

の児童の通学に要するスクールバスを運行する」の３点を決議した。 

 

≪議題進行：第５号議案≫ 

【会長】    決議を踏まえて、８つの各自治振興会と各学校のＰＴＡが合意形成され 

        た合意書があるので確認していただきたい。 

地域やＰＴＡの合意をいただいたので、第５号議案として、市に対して 

の申し入れについて決めてまいりたい。事務局より説明を求める。 

【学校再編推進課長】 （第５号議案（申入書）について説明） 

【会長】    市長と教育長への申し入れ予定日は決まっているか。 
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【学校再編推進課長】 決定はしていないが、２月１日の午後３時から４時の間で調整してまい 

りたいと考えている。 

【会長】    今の説明について、質問等はあるか。 

（質問なし） 

【会長】    第５号議案について、原案のとおり市長と教育長へ申し入れを行うこと

に異議はあるか。 

（異議なし） 

【会長】    異議なしと認める。 

        よって、第５号議案については、原案のとおり可決する。 

        当日は私と副会長、両学校のＰＴＡから１名ずつの４名で行きたいと考 

えているがどうか。 

【委員】    ＰＴＡからの出席者はまだ決まっていない。 

【会長】    お仕事の都合もあるため、分かり次第教えていただきたい。 

【委員】    承知した。 

【会長】     事務局で正式な時間や場所について設定し、改めて連絡をお願いしたい。 

        本協議会の役割は本日をもって終了となる。 

        次の段階であるＳＴＥＰ３（統合準備協議会）について、現段階の事務 

局の考えを聞かせていただきたい。 

 

≪事務局説明≫ 

【学校再編推進課長】 （ＳＴＥＰ３（統合準備協議会）について説明） 

 

≪意見交換≫ 

【会長】    この説明を受けて、本協議会を解消し、４月や５月の内に統合準備協議

会を立ち上げてはどうかと考えるがいかがか。 

【委員】    メンバーはあまり変えない方がよいのではないか。 

【会長】    承知した。それでは本協議会は解消し、新たに統合準備協議会を立ち上

げていくこととしたい。 

        メンバーについては事務局からの説明にもあったとおりＰＴＡ、学校関

係者、地域からは私と副会長ということで考えている。 

        推薦は私と副会長に一任いただきたいがいかがか。 
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【委員】    ＰＴＡからは１名ずつでよいのではないか。 

【会長】    私としては学校からは校長と教頭の２名ずつ、ＰＴＡも２名ずつで、学

校とＰＴＡが重要であると考えている。 

自治振興会中心ではダメな部分もあると思う。 

        ＰＴＡは４月に役員改選があるので、そこも踏まえてメンバーを決めて

まいりたいと考えるが意義はあるか。 

（異議なし） 

【会長】    異議なしと認める。 

        メンバーが決定したら改めて連絡する。 

        また、本協議会の決算報告や解散については書面で委員各位に評決して 

いただきたいと考えている。後日書面をお送りする。 

【委員】    統合準備協議会が立ち上がってからのことを１つ伺いたい。 

        ＰＴＡ間や学校間での協議は、自治振興会は参加せず、統合準備協議会 

で報告を受けるということでよいか。 

【学校再編推進課長】 統合準備協議会が発足して決めていくこととなると思うが、想定として 

は、お見込みのとおりＰＴＡ間や学校間で決定したものを統合準備協議 

会で報告するという形になると考えている。 

当事者間で決めていただくことと、統合準備協議会で決めることは、発 

足後のメンバーで正式に決めていただきたいと考えている。 

【委員】    事務局からの説明は１０名程度ということだったが、人数が増えてもよ 

いのか。 

【会長】    人数は今後考えていかなければいけないが、最近統合した水橋の三成小 

学校の事例もあるので、そういったところも参考にしながら決めてまい 

りたい。 

この他、意見等はあるか。 

【委員】    本協議会で統合することは決定したが、今後決めていかなければいけな 

いことのイメージがつかない。先に会長が言われた三成小学校の例など 

があると思うので、具体的な内容やＰＴＡ間でどのようなことを決めて 

いったのかのかを教えて欲しい。 

【学校再編推進課長】 お渡しできるものを準備して、後日改めてお示ししたい。 

【会長】    他、あるか。 
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【委員】    ４月や５月の統合準備協議会で決める時に詳しく話をすればよい。 

【会長】    承知した。 

        他、あるか。 

【委員】    ＰＴＡからは今の会長が出席するのか。それとも新しい会長が出席する 

のか。 

【委員】    それはまだ決まっていないので、今後検討する。 

【委員】    ＰＴＡの希望として１名がいいのか、２名がいいのかはまた会長に伝え 

ておいてもらいたい。 

【委員】    本協議会ではＰＴＡからは会長と副会長で出席していたが、統合準備協 

議会でどうするかはまだわからない。 

樫尾小ＰＴＡにおいては、今回の決断までに色々と話し合い等をしてお 

られたことと思うが、八尾小ＰＴＡでは一切できていない状態。 

今後、話を進めていくにあたり一つ一つの議題をＰＴＡの集まりの中で 

確認しながら進めていかないといけないと思っている。 

ＰＴＡ間で決めること、統合準備協議会で決めていくこと、色々あると 

は思うが手探りになるので、よろしくお願いしたい。 

【委員】    樫尾小ＰＴＡが言っておられた学童のことについては、すでに進展はあ 

るか。 

【委員】    今のところはない。 

        統合準備協議会で決めていくことと思っている。 

【委員】    個人的に考えていたのは、放課後スポーツクラブみたいな形でこども達 

を小学校へ迎えに行ってどこかの体育館でスポーツをさせる、学童クラ 

ブとしてその時間預かる等の取り組みに協力できるのではないかと考え 

ていた。 

学校開放が始まる午後６時以降に貸し出し可能な体育館等があれば、仕 

事などで迎えに来れない家庭の支援もできるのではないかと考えていた 

ので、この機会に話をさせていただいた。 

【会長】    承知した。 

        今後も細かい話や、本日出てきた話は詰めていかなければならないので、 

        引き続きよろしくお願いしたい。 

        それでは事務局に議事をお返しする。連絡事項等はあるか。 
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≪閉会≫ 

【司会】    会長、ありがとうございます。 

        最後に閉会にあたり、教育委員会事務局次長の古西よりご挨拶申し上げ

る。 

（古西次長挨拶） 

【司会】    以上をもって、第２回八尾小学校・樫尾小学校統合検討協議会を閉会す

る。 

 

 

―― 了 ―― 


